



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

PULSO
ANÁLISIS Y OPINIÓN

10/05/2023

LEGISLATIVO



AMLO propondrá reforma constitucional para que "el pueblo" elija a los ministros de la Corte

El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, anunció este martes que enviará una iniciativa de reforma constitucional para que los ciudadanos elijan de forma directa a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). "Para que el pueblo elija a los ministros, como lo establecía la Constitución liberal de 1857, en la época del presidente (Benito) Juárez, que los ministros los elegía el pueblo", expuso el mandatario en su rueda de prensa matutina.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/amlo-propondra-reforma-constitucional-para-que-el-pueblo-elija-a-los-ministros-de-la-corte/1656598>